

Empresarios de Casanare cuentan con apoyo de Bancóldex y Banco Caja Social para su desarrollo

Yopal, 20 de marzo de 2013 (Prensa Bancóldex). Por su compromiso con el desembolso de créditos de Bancóldex en Casanare durante 2012, el Banco Caja Social de Yopal recibió una distinción de la entidad este martes 19 de marzo en la capital del departamento

Roberth Mauricio Sanabria Gonzalez, gerente de esta Oficina del banco comercial recibió el reconocimiento del director Comercial Nacional de Bancóldex, Cesar Pérez, quien resaltó la labor del banco en la colocación de recursos a los empresarios de la región.

Los empresarios de Casanare cuentan con Bancóldex, a través de los intermediarios financieros, para su modernización, innovación, competitividad y desarrollo.

En 2012 la entidad desembolsó créditos por \$22.156 millones a los empresarios en Casanare. Un 67 por ciento de los recursos se destinó para su modernización.

(Fin)